

Con el fin de estar preparados ante cualquier eventualidad que pueda surgir durante este invierno, la Municipalidad de La Cruz celebró una primera reunión de trabajo en conjunto con Bomberos y canalistas de la comuna en la que abordaron varias de las preocupaciones que mantienen todas las partes en relación a las emergencias que se podrían generar con la llegada de las lluvias.

Por parte del municipio, la Oficina de Gestión de Riesgos y Desastres junto a la Oficina de Asuntos Hídricos, presentaron el minucioso trabajo de identificación de los sectores de la comuna que podrían presentar complicaciones, lo que también se está trabajando en la Comisión Hídrica del Concejo Municipal.

#### Anuncio Patrocinado

Al concluir el encuentro, el director de Desarrollo Comunitario, Andrés Leiva señaló estar conforme con los resultados de esta primera reunión. "Estamos muy contentos porque nuestra alcaldesa Filomena Navia nos ha pedido trabajar en conjunto con la asociación de canalistas, con bomberos, con todas las fuerzas que nos permitan trabajar frente a una emergencia. Tuvimos una provechosa reunión en la que tenemos tareas que realizar, el trabajo en conjunto con otras comunas, entendiendo que los canales vienen de comunas vecinas, principalmente de La Calera", indicó.

En la misma línea, el jefe de servicios, explicó que seguirán trabajando para que la comuna se encuentre lo mejor preparada posible frente a eventuales emergencias. "Nos queda la tarea de seguir identificando los riesgos que puedan haber por lluvias que sean intensas, sobre todo en las quebradas de sectores como Lo Rojas y Pocochay, ese fue el principal planteamiento de la asociación de canales, además de trabajar con otros municipios para establecer mecanismos de alerta y reacción frente a emergencias", señaló Leiva.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el gerente de la Junta de Vigilancia de la Tercera Sección del Río Aconcagua y además juez de río, el crucino Jorge López, junto con felicitar el compromiso de la alcaldesa con este tipo de tareas, valoró la iniciativa y los resultados a mediano y largo plazo que pueda generar el trabajo de esta mesa. “Aquí se puede repetir en mayor o menor grado lo que vivimos el año pasado o el antepasado, entonces a la luz de eso podríamos tener bajo control las consecuencias. Entendiendo cuál es el origen del problema son proyectos a mediano plazo en los que podemos trabajar”. agregó.

y tú, ¿qué opinas?